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ども、そろそろ新入社員という肩書をはずそうと思っている東京支店のTです。3.11の震災以
降、自転車の売り上げが伸びているようです。あの時は都内でも電車がすべて止まり、徒歩で
帰宅せざるを得なくなった方が大勢いました。途中で自転車を購入した方もかなりいたそうで
す。そのときから自転車の良さが見直され、そのまま自転車通勤を始めるようになった方が増
え、結果として自転車の売上増につながったようです。震災の時は、僕は家にいましたが、家
内は横浜で勤めているため帰れなくなりました。僕の自宅から家内の会社までは、片道15km以
上ありました。僕は自分の自転車に、折りたたみ自転車を荷台に積み込んで横浜まで向かいま
したが、途中は自転車でさえも渋滞するほど人があふれていました。なんとか家内と合流でき
、僕は積んできた自転車を組み立てて、二人で家まで帰ってきました。震災で帰宅困難者とな
ったものとしては、驚異的に速い帰宅でした。なにしろ、21時には、自宅について、食事が出
来るくらいでしたから。非常事態の際の、自転車の有効性を実感しました。僕の場合は自転車
はもともと趣味で、折りたたみ式まで合わせると4台持っています。なんでそんなに?と思われ
るでしょうが、自転車を趣味にすると分かります。走るコース、走る目的によって、どうして
もそれに適した自転車が必要になるのです。今回の震災では、折りたたみ自転車を持っていて
、本当に良かったと思いました。あと、あの震災のさなか、携帯電話が全くつながらなくなっ
た状況で、僕と家内のウィルコムは全く問題なくつながっていました。これがなければ、家内
とも合流できなかったと思います。自転車とウィルコム、これは非常事態にとても有効です。
そろそろ風が心地よい季節になりました。これをご覧の方も、自転車初めてみられてはいかが
でしょう?画像は、折りたたみ自転車と、震災当日の自転車を積んでいる状況です。
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